

El Chimera

Autor AGRAMAR
domingo, 10 de enero de 2010

El Transporte Blindado Chimera, es el transporte de tropas más usado en la Guardia Imperial. Estos toscos vehículos son máquinas extremadamente duraderas y prácticas, capaces de llevar encima un potente arsenal de soporte. Desde el interior del Chimera, un escuadrón de infantería puede utilizar los puntos de disparo montados en el casco para descargar una lluvia letal contra el enemigo y no sufrir daño alguno gracias a la protección del blindaje.

Los Chimera se han convertido en un ícono representativo de la Guardia Imperial y pueden verse en grandes cantidades allá en el campo de batalla donde se desplieguen los regimientos. Puede cargar todo tipo de equipo, desde palas excavadoras para despejar el camino a tanques más grandes, hasta focos reflectores para localizar al enemigo. Por su sofisticado equipo de escáneres y comunicadores, los Chimera suelen servir de base de operaciones móvil, desde las cuales los oficiales pueden estar cerca del campo de batalla dirigiendo a sus tropas.

Los escuadrones montados en Chimera suelen ser conocidos como unidades "Puño Blindado". Estos escuadrones son combinados con regimientos de infantería para que así las formaciones puedan ser más rápidas y flexibles a las condiciones del campo de batalla. Un regimiento común de infantería no suele incluir tropas mecanizadas, ya que para muchos gobernadores planetarios, es demasiado costoso el obtener y dar mantenimiento a la cantidad de vehículos necesarios para estas formaciones. Por lo tanto los comandantes imperiales suelen combinar formaciones de infantería estandar con escuadras Puño Blindado de regimientos totalmente mecanizados.

Estos escuadrones acorazados suelen responder rápidamente a amenazas emergentes o adelantarse a las líneas de vanguardia el ejercito para tomar objetivos vitales. Gracias a su maniobrabilidad y poder de fuego, los Chimera toman fácilmente las posiciones enemigas, derramando una ráfaga mortal para preparar el camino a la infantería que lleva en su interior, que baja por la rampa trasera del vehículo y acaba con los supervivientes. Los Puño Blindado tienen una excelente reputación en el campo de batalla, ya que se dice, saben "acabar el trabajo". Suele desplegarse ante las posiciones enemigas más inaccesibles, donde su blindaje es vital para asegurar el éxito de un asalto.

A lo largo de milenios, el Chimera ha prestado servicio en todo tipo de misiones, demostrando su resistencia y valía una y otra vez. Es un vehículo sumamente versátil, capaz de operar en los terrenos más hostiles, tiene capacidad anfibia y puede moverse en pantanos, cienagas e incluso ríos. Más de un ejercito enemigo ha sido destruido al confiar en la protección que le daban tales obstaculos naturales, para después encontrarse con los imponentes Chimera destruyendo el grueso de sus tropas y desplegando una increíble cantidad de efectivos en sus líneas.

VARIACIONES BASICAS DEL MODELO

Ademas de todas las variaciones del chasis basico que se adaptan a otras funciones(desde vehiculos ambulancia,pasado por modelos como el Griffon,Salamander,Hellhound...)hay unas variaciones del mismo que pese a ser poco vistas existen y son aun usadas.

Son las siguientes:

Chimedon: Cambia su multilaser por un cañon de Batalla.

Chimerax: Cambia las armas de la torreta por dos pares de cañones automaticos acoplados

Chimerro : Añade a las armas estandar de la torreta un Misil cazador asesino

CHIMERA:

CHIMERRO

CHIMEDON

CHIMERRAX

Sacado de Codex: Guardia Imperial. 5ª y el Vehicles of the Imperium Adaptado y traducido por Me